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____________________________________________________________
DA PRESIDÊNCIA: EDITAL DE CONCORRÊNCIA

__________________________________________________________
DESPACHO

PROCESSO Nº 067/ALE/2013
SUPERINTENDÊNCIA ADMINISTRATIVA
ASSUNTO: INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO
Reconheço a Inexigibilidade de Licitação, referente à despesa com
serviço de fornecimento de água e esgoto, em favor da COMPANHIA
DE ÁGUAS E ESGOTOS DE RORAIMA, CNPJ 05.939.467/0001-15
no valor de R$ 30.000,00 (Trinta  mil reais), para o exercício de
2014, conforme consta no processo em epígrafe, com fundamento
no disposto do art. 25, caput, da  Lei nº 8 .666/93 e alterações
posteriores. Sendo assim, em atendimento ao referido dispositivo
legal, submeto o assunto à elevada consideração do Excelentíssimo
Senhor Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.

Boa Vista-RR, 14 de novembro de 2013.
Aias Viana Bento

Superintendente Administrativo
Ratifico o despacho retro, nos termos do Art. 26, referente à

Inexigibilidade de Licitação, para cobrir despesa com serviço de fornecimento
de água e esgoto, para o exercício de 2014, de que trata o presente Processo.

Determino que se publique no Diário Oficial da Assembléia
Legislativa, de conformidade, com a exigência contida no mesmo Art. 26
da lei supramencionada, no prazo de 05 (cinco) dias, o presente despacho.

Boa Vista-RR, 14 de novembro de 2013.
Francisco de Sales Guerra Neto

Presidente da ALE/RR

DESPACHO
PROCESSO Nº 069/ALE/2013
SUPERINTENDÊNCIA ADMINISTRATIVA
ASSUNTO: DISPENSA DE LICITAÇÃO
Reconheço a Inexigibilidade de Licitação, referente à despesa com
serviço de fornecimento de energia elétrica para as Escolegis do interior
do Estado em favor da empresa COMPANHIA ENERGÉTICA DE
RORAIMA - CERR, CNPJ 05.938.444/0001-96 no valor de R$
40.000,00 (Quarenta mil reais), para o exercício de 2014, conforme
consta no processo em epígrafe, com fundamento no disposto do art.
24, inciso XXII, da Lei nº 8.666/93 e alterações posteriores. Sendo
assim, em atendimento ao referido dispositivo legal, submeto o assunto
à elevada consideração do Excelentíssimo Senhor Presidente da
Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.
Boa Vista-RR, 14 de novembro de 2013.

Aias Viana Bento
Superintendente Administrativo

Ratifico o despacho retro, nos termos do Art. 26, referente à
Inexigibilidade de Licitação, para cobrir despesa com serviço de
fornecimento de energia elétrica para as Escolegis do interior do
Estado, para o exercício de 2014, de que trata o presente Processo.
Determino que se publique no Diário Oficial da Assembléia Legislativa,
de conformidade, com a exigência contida no mesmo Art. 26 da lei
supramencionada, no prazo de 05 (cinco) dias, o presente despacho.
Boa Vista-RR, 14 de novembro de 2013.

Francisco de Sales Guerra Neto
Presidente da ALE/RR

DESPACHO
PROCESSO Nº 070/ALE/2013
SUPERINTENDÊNCIA ADMINISTRATIVA
ASSUNTO: DISPENSA DE LICITAÇÃO
Reconheço a Inexigibilidade de Licitação, referente à despesa com
serviço de fornecimento de energia elétrica para atender a ALE/RR e
seus Anexos situados na Capital, em favor da empresa BOA VISTA
ENERGIA S/A, CNPJ 02.341.470/0001-44 no valor de R$ 300.000,00
(Trezentos mil reais) para o exercício de 2014, conforme consta no
processo em epígrafe, com fundamento no disposto do art. 24, inciso
XXII, da Lei nº 8.666/93 e alterações posteriores. Sendo assim, em
atendimento ao referido dispositivo legal, submeto o assunto à elevada
consideração do Excelentíssimo Senhor Presidente da Assembleia
Legislativa do Estado de Roraima.
Boa Vista-RR, 14 de novembro de 2013.

Aias Viana Bento
Superintendente Administrativo

Ratifico o despacho retro, nos termos do Art. 26, referente à
Inexigibilidade de Licitação, para cobrir despesa com serviço de fornecimento
de energia elétrica para atender a ALE/RR e seus Anexos situados na Capital,
para o exercício de 2014, de que trata o presente Processo.

Determino que se publique no Diário Oficial da Assembléia
Legislativa, de conformidade, com a exigência contida no mesmo Art. 26
da lei supramencionada, no prazo de 05 (cinco) dias, o presente despacho.

Boa Vista-RR, 14 de novembro de 2013.
Francisco de Sales Guerra Neto

Presidente da ALE/RR

DESPACHO
PROCESSO Nº 000073/ALE/2013
SUPERINTENDÊNCIA ADMINISTRATIVA
ASSUNTO: INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO
Reconheço a Inexigibilidade de Licitação, referente às despesas com
contratação da assinatura de Boletim de Direto Administrativo - BDA,
Boletim de Direito Municipal – BDM e Boletim de Licitações e Contratos
- BLC, em favor da empresa EDITORA NDJ LTDA, CNPJ 54.102.785/
0001-32 no valor de R$ 25.350,00 (Vinte e Cinco Mil, Trezentos e
Cinquenta Reais), para atender o exercício de 2014, conforme consta
no processo em epígrafe, com fundamento no disposto do Art. 25,
caput, da Lei nº 8.666/93, e alterações posteriores. Sendo assim, em
atendimento o que dispõe o Art. 26 do referido diploma legal, submeto

As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia Legislativa
deverão ser entregues à Gerência de Documentação Geral através
de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de
segunda a sexta-feira até às 15:30h

É de responsabilidade de cada setor, gerência, secretaria e dos ór-
gãos da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as
correções ou revisões das matérias por eles produzidas, bem como,
o envio de documentos em tempo hábil para publicação.M
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o assunto a elevada consideração do Excelentíssimo Senhor Presidente
da Assembléia Legislativa do Estado de Roraima.

Boa Vista-RR, 14 de novembro de 2013.
Aias Viana Bento

Superintendente Administrativo
Ratifico o despacho retro, nos termos do Art. 26, referente à

Inexigibilidade de Licitação, para cobrir despesas com contratação da
assinatura de Boletim de Direto Administrativo – BDA, Boletim de
Direito Municipal – BDM e Boletim de Licitações e Contratos BLC,
para atender o exercício de 2014, de que trata o presente Processo.

Determino que se publiquem no Diário Oficial da Assembléia
Legislativa, de conformidade, com a exigência contida no mesmo
Art. 26  da lei supramencionada, no prazo de 05  (cinco) dias, o
presente despacho.

Boa Vista-RR, 14 de novembro de 2013.
Francisco de Sales Guerra Neto

Pre side nte

DESPACHO
PROCESSO Nº 000077/ALE/2013
SUPERINTENDENCIA ADMINISTRATIVA
ASSUNTO: INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO
Reconheço a Inexigibilidade de Licitação, referente às despesas com
assinatura anual de jornais: JORNAL FOLHA DE BOA VISTA, JORNAL
RORAIMA HOJE E JORNAL DE RORAIMA, destinados a atender
aos setores desta Casa Legislativa, para o exercício de 2014, conforme
consta no processo em epígrafe, com fundamento no disposto do Art.
25, da Lei nº 8.666/93, e alterações posteriores. Sendo assim, em
atendimento o que dispõe o Art. 26 do referido diploma legal, submeto
o assunto a elevada consideração do Excelentíssimo Senhor Presidente
da Assembléia Legislativa do Estado de Roraima.

Boa Vista-RR, 14 de novembro de 2013.
Aias Viana Bento

Superintendente Administrativo
Ratifico o despacho retro, nos termos do Art. 26, referente à

Inexigibilidade de Licitação, para pagamento de despesas com
assinatura de jornais, de que trata o presente Processo.

Determino que se publique no Diário Oficial da Assembléia
Legislativa, de conformidade, com a exigência contida no mesmo Art. 26
da lei supramencionada, no prazo de 05 (cinco) dias, o presente despacho.

Boa Vista-RR, 14 de novembro de 2013.
Francisco de Sales Guerra Neto

Presidente ALE/RR

____________________________________________________________
DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

____________________________________________________________
RESOLUÇÃO Nº 821/2013-DGP

A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º TORNAR SEM EFEITOS, a resolução nº 805/2013 de

05/11/2013, publicada no DA nº1694 de 06/11/2013 referente ao
servidor, CIDRAQUE DIAS DA SILVA, para responder interinamente
pelo titular do Cargo em comissão de Coordenador do CAC, desta Casa
Legislativa, conforme Memorando da Sup. Adm. nº 108/2013.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antônio Martins, 14 de novembro de 2013.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Pre side nte

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 822/2013-DGP
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR em 14 de Novembro de 2013, os servidores

listados em anexo onde exerceram os Cargos Comissionados, integrante
do Quadro de Pessoal desta Casa Parlamentar, de conformidade com o
que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de Julho 2011, publicado no

Diário da Assembleia nº 1150 de 26/07/2011.
Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,

com efeitos financeiros retroativos a 14/11/2013.
Palácio Antonio Martins, 14 de Novembro de 2013.

Deputado Francisco de Sales Guerra Neto
Pre side nte

Deputado Jalser Renier Padilha
1º Secretário

Deputado Remidio Monai Montessi
2º Secretário

Cargo Comissionado de Assessor Especial da Mesa AE-III
Sidney Figueiredo de Barros
Cargo Comissionado de Assistente Especial da Mesa AE-II
Thailiny Azevedo de Moraes
Cargo Comissionado de Assistente Especial da Mesa Diretora AE-I
Flávio Pinheiro da Silva
Mariana Mota Passos Navegante
Cargo Comissionado de Assistente Especial da Mesa Diretora AE-III
Camila Iasmim de Andrade Souza
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Rosimeire dos Santos Ambrósio
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Fernanda Lima dos Santos
Francisco Cruz Marques
Francisco Paes Pereira
Herbson dos Santos Silva
Hilton Pinheiro de Oliveira
José Altair Colares de Oliveira
Maria Auxiliadora de Lima
Maria Pereira da Silva
Mosir Lopes do Nascimento
Rosangela de Medeiros Carvalho
Sidiomar Jorge Oliveira
Zulmira Rodrigues da Silva
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Altemir dos Santos Silva
Aneuziton Souza Dantas
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ALE/SEFIN/MEMO Nº 060/13            Boa Vista-RR, 14 de novembro de 2013
______________________________________________________
Excelentíssima Senhora
ELÂNDIA GOMES ARAÚJO
Gerente de Documentos Gerais da ALE/RR
______________________________________________________
Senhora Gerente,
Com os nossos cordiais cumprimentos, encaminhamos, conforme a
Lei de Responsabilidade Fiscal nº 101/2000, o Relatório Resumido
de Execução Orçamentária deste Poder Legislativo, referente
ao 5º bimestre de 2013, para publicação no Diário da Assembléia,
conforme quadro anexo.
Cordialmente,

Francisco Carmozildo H. de Araújo
Gerente de Orçamento

PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 018 DE 13 DE
NOVEMBRO DE 2013.

“Altera dispositivos da Lei Orgânica
do Tribunal de Contas do Estado de
Roraima, de 06 de junho de 1994, e
dá outras providências.”

O GOVERNADOR DO ESTADO DE RORAIMA, faço saber
que a Assembleia Legislativa aprovou e eu sanciono a seguinte Lei:

Essen Pinheiro Filho
Conselheiro - Presidente

Obs. Projeto de Lei Complementar nº 018/2013, encaminhado através
do ofício nº 476/2013/PRECI/TCERR e lido na Sessão Plenária da
ALE/RR no dia 13/11/2013.

_______________________________________________________________
AUTÓGRAFOS - MOÇÕES

______________________________________________________________

MOÇÃO DE PESAR Nº 030/13
A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA

faz saber que o Plenário aprovou e a Mesa Diretora torna pública:
- Moção de Pesar aos familiares pelo falecimento do Senhor

Severino Maciel de Lima, cunhado do Deputado Joaquim Ruiz,
ocorrido no dia 07 do corrente, nesta capital.

A Assembleia Legislativa, nos termos do art. 205 do seu Regimento
Interno, em nome de seus membros, vem de público apresentar sentimentos
de pesar aos familiares do senhor Severino Maciel de Lima.

Desejamos que o mesmo seja acolhido pela Providência Divina,
com muita luz.

Palácio Antônio Augusto Martins, 12 de novembro de 2013.
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER

1º Secretário
Dep. REMÍDIO MONAI

2° Secretário

MOÇÃO DE PESAR Nº 031/13
A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA

faz saber que o Plenário aprovou e a Mesa Diretora torna pública:
- Moção de Pesar aos familiares pelo falecimento da Senhora

Terezinha Vasconcelos, servidora da  Escolegis, irmã da
Desembargadora Tânia Vasconcelos - Presidente do Tribunal de
Justiça, ocorrido no dia 06 do corrente, na cidade de São Paulo.

A Assembleia Legislativa, nos termos do art. 205 do seu
Regimento Interno, em nome de seus membros, vem de público apresentar
sentimentos de pesar aos familiares da senhora Terezinha Vasconcelos.

Desejamos que a mesma seja acolhida pela Providência Divina,
com muita luz.

Palácio Antônio Augusto Martins, 12 de novembro de 2013.
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER

1º Secretário
Dep. REMÍDIO MONAI

2° Secretário

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA DUCENTÉSIMA
QUINQUAGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO
QUADRAGÉSIMO SEXTO PERÍODO LEGISLATIVO DA SEXTA
LEGISLATURA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO
DE RORAIMA.
Às nove horas do dia  doze de novembro de dois mil e treze, no
Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima ducentésima
quinquagésima sétima Sessão Ordinária do quadragésimo sexto período
Legislativo da sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado
de Roraima. Havendo quórum regimental, o Senhor Presidente em
exercício, Deputado Chico Guerra, declarou aberta a  Sessão,
solicitando ao Senhor Segundo Secretário, Deputado Chicão da
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Silveira, proceder à leitura da Ata da Sessão anterior, que foi lida e
aprovada na íntegra. Prosseguindo, solicitou ao Senhor Primeiro
Secretário, Deputado Jalser Renier, proceder à leitura do Expediente.
RECEBIDOS DOS DEPUTADOS: Projeto de Lei s/n/13, de 06/11/
13, do Deputado Gabriel Picanço, que define as atividades de impacto
ambiental local no Estado de Roraima, e dá outras providências.
Memorando n° 038/13, de 07/11/13, do Deputado Joaquim de Freitas
Ruiz, justificando sua ausência à Sessão Plenária do dia 07 de novembro.
Ofício n° 033/13, de 07/11/13, do Deputado Marcelo Cabral,
justificando sua ausência à Sessão Plenária do dia 07 de novembro.
Memorando n° 042/13, de 07/11/13, do Deputado George Melo,
justificando sua ausência à Sessão Plenária do dia 07 de novembro.
Ofício n° 035/13, de 07/11/13, do Deputado Célio Rodrigues Wanderley,
justificando sua ausência à Sessão Plenária do dia 07 de novembro.
Indicação s/n/13, de 11/11/13, do Deputado Gabriel Picanço, para
recuperação da vicinal 01, do projeto de assentamento Nova Amazônia.
Projeto de Lei Complementar s/n/13, de 08/11/13, do Deputado Jânio
Xingú, que altera os dispositivos normativos da Lei Complementar n°
055, de 31 de Dezembro de 2001, que “Dispõe sobre a Lei Orgânica da
Polícia Civil do Estado de Roraima, e dá outras providências.
EXTERNOS: Ofício Circular n° 0293/13, de 22/10/13, da Secretaria
de Transparência e Prevenção da Corrupção, encaminhando o Sumário
Executivo da 1ª Conferência Nacional sobre Transparência e Controle
Social – Consocial, fruto do trabalho de 153 mil brasileiros que se
envolveram diretamente nesse processo coordenado pela Controladoria
Geral da União entre 2011e 2012. Ofício n° 101/13, de 07/11/13, da
Ouvidoria do Senado Federal, convidando para  participar da
Videoconferência que será realizada no dia 26 de novembro, das 10 às
12 horas, com imagens geradas a partir do auditório Antônio Carlos
Magalhães, do Interlegis, no Senado. RECEBIDOS DO PODER
EXECUTIVO: Mensagem Governamental n° 061/13, de 07/11/13,
do Governador do Estado de Roraima, encaminhando à  elevada
deliberação, o Projeto de Lei que “Institui o Programa Estadual de
Aquisição de Alimentos de Roraima – PAA Roraima”. Mensagem
Governamental n° 063/13, de 08/11/13, do Governador do Estado de
Roraima, encaminhando à elevada deliberação, o Projeto de Lei
Complementar que “Dispõe sobre alterações na Lei Complementar
n° 55, de 31 de dezembro de 2001, nos dispositivos que menciona”.
GRANDE EXPEDIENTE: O Senhor Deputado Brito Bezerra usou a
tribuna para se defender das acusações feitas pela Secretária de Educação,
Lenir Rodrigues, pelo suplente de Deputado Federal Márcio Junqueira
e pelo Senhor Governador do Estado, José de Anchieta, no programa
Linha de Frente da Rádio Equatorial. Iniciando sua defesa, disse que,
após ouvir essas acusações, solicitou de sua assessoria certidões negativas
de sua idoneidade moral neste Estado, emitidas pelos órgãos
competentes. Em seguida, manifestou sua decepção com a Secretária
Lenir Rodrigues por ir a uma rádio, a convite do Senhor Governador,
atacar um ex-aluno, acusando-o de ter sido um mau aluno no curso de
direito, no qual ela foi professora. O comentário da Secretária, segundo
o Senhor Deputado, foi antiético. Prosseguiu, questionando a mudança
da Secretária Lenir, que, até um tempo atrás, fez-lhe confidências
contra o Senhor Governador, dizendo que o mesmo era forasteiro,
corrupto e, agora, é bom. De acordo com o Senhor Parlamentar, a
Secretária de Educação pode lhe acusar de ser um mau aluno, mas
nunca de ser um mau amigo, pois na hora em que precisou durante a
campanha eleitoral, ele conseguiu mil litros de gasolina para ela.
Continuando, informou que a Secretária responde a vários processos
por improbidade administrativa, por irregularidades na merenda escolar
e por não funcionamento do transporte escolar, destacando que a
educação em Roraima é um caos por culpa dela. Após, teceu críticas ao
Deputado Márcio Junqueira por ter lhe acusado na rádio, chamando-o
de desqualificado e, entre outras coisas, de mentiroso, por ter dito que
neste Estado há uma fábrica de aguardente, cujo nome está promovendo
com distribuição de brindes, numa ação politiqueira. Em sua defesa, o
Senhor Parlamentar provou não ser um mentiroso, dizendo que
distribuiu em cada gabinete uma garrafinha da cachaça e um DVD que
mostra o histórico dessa fábrica no Rio Grande do Sul e a implantação
dela aqui, gerando emprego e renda para  o povo deste Estado.
Prosseguindo, afirmou que o Deputado Márcio Junqueira lhe ofereceu
dois lotes de mil e quinhentos hectares cada por apoio político,
ressaltando que o mesmo responde a um processo por sonegação fiscal
e o acusou de estelionatário e velhaco. Finalizou, referindo-se ao
Governador do Estado, acusando-o de improbidade administrativa,
compra de votos, desvio de recursos públicos, proteção de mandato
político de suplente de Deputado, venda de terras urbanas e rurais no

Estado e de manter um presidente acusado de desviar milhões no
IPER. Ressaltou que, ao invés de ir para rádio falar mal de Deputado,
deveria governar o Estado. O Senhor Deputado Soldado Sampaio
cobrou do Governo do Estado o direito das pessoas menos favorecidas
deste Estado, referindo-se às Mães Merendeiras que prestam serviço
ao Governo e a té esse momento não receberam seus salários.
Continuando, informou que fez um Requerimento sugerindo uma
audiência pública com a Secretária de Educação, com a Primeira Dama
do Estado, com a representante das Mães Merendeiras e com os
representantes das empresas terceirizadas que ganharam a licitação e
não realizaram o pagamento alegando inadimplência do Governo. Em
seguida, falou sobre outro Requerimento de Pedido de Informação à
Secretária de Educação a respeito da paralisação do transporte escolar,
o que pode fazer com que mais de sete mil crianças fiquem sem aula no
interior do Estado porque o Governo não paga o transporte escolar há
meses. Na opinião do Senhor Parlamentar, esses alunos não podem
ser penalizados com o risco de perder o ano por irresponsabilidade
deste Governo. Finalizou, apelando à Mesa para colocar esses dois
Requerimentos na Ordem do Dia, aos Deputados para que os aprovem
e aos Deputados governistas para que sensibilizem o Governador do
Estado a  resolver esses problemas. O Senhor Deputado Gabriel
Picanço  iniciou , reportando-se ao fechamento da BR 174 por
moradores de Caracaraí. Segundo o Parlamentar, o ato foi uma forma
de chamar a atenção para a situação caótica das vicinais do Bem-
Querer e Serra Dourada, problema para o qual há mais de sete meses o
Senhor Governador prometeu uma solução, mas até o momento não
cumpriu. Continuando, ressaltou que não só essas vicinais estão
intrafegáveis, mas muitas outras. Em seguida, recordou que quando
havia quarenta milhões na pasta da saúde e o Hospital das Clínicas foi
licitado, as propagandas eram constantes. Agora, quando a saúde do
Estado encontra-se em situação de penúria e o Hospital Geral parece
mais um depósito de pessoas, o Governador quer negociar com a
Universidade Federal para tapar os furos do Hospital das Clínicas.
Após, o Senhor Deputado desabafou que Roraima está precisando de
um gestor, pois há várias obras inacabadas, inauguração de escolas sem
professores e sem material algum, estradas que antes de serem concluídas
já  estão com trechos para recuperar. Citou  ainda o
Georreferenciamento, cuja realização o Governo não lembrou do
Exército Brasileiro, mas ao acabar o dinheiro convidou a Instituição
para o fazê-lo sem remuneração. Acrescentou ainda, que há vários
contratos de empresas sendo rescindido por fa lta  de pagamento.
Finalizou, dizendo que o Estado não tem dinheiro para cumprir com
suas obrigações como, por exemplo, pagar às Mães Merendeiras, mas
o Governador afirmou ter comprado o apoio de cento e vinte
Vereadores, os quais receberão cinco mil se for Presidente e quatro mil
se Vereador, destacando que, além de ser imoral e ilegal, direciona o
resto de dinheiro que fica em Roraima para comprar voto.O Senhor
Deputado Marcelo Natanael iniciou manifestando sua indignação
com os aliados do Governo que usam os meios de comunicação para
tentar denegrir a imagem do grupo de oposição perante a sociedade.
De acordo com o Senhor Parlamentar, o responsável pelo caos em
que se encontra o Estado é o Governo. Disse ainda que como o povo
não tem direito à voz nesta Tribuna, é obrigação do Deputado usá-la
em defesa da sociedade para cobrar providências quanto à falta de
condições básicas de sobrevivência, principalmente para os moradores
do interior do Estado que precisam produzir e escoar suas produções,
mas por falta de estradas, hospitais, escola e infraestrutura estão à
mercê da sorte, aguardando que o Governador cumpra suas promessas
de campanha. Prosseguindo, o Senhor Deputado afirmou que as
empresas contratadas têm interesse em concluir as obras, mas, por
conta da corrupção por parte de algumas autoridades, são coagidas a
dividir seus lucros e findam sem condições financeiras de cumprir os
contratos. Finalizou, destacando que o projeto do governo “Patrulha
Mecanizada” será levado a mais quatro Municípios com custos para os
cofres públicos de cerca de três milhões e meio de reais. Sendo assim,
solicitará ao Presidente da Comissão de Transportes e Obras da Casa
que designe responsáveis para realizar a fiscalização da aplicação desses
recursos. O Senhor Deputado Mecias de Jesus iniciou, informando
que o Deputado não tem poder de mandar nos atos do Governador,
mas apenas solicitar e cobrar do Executivo. Segundo o Senhor
Parlamentar, o Estado está falido, sua dívida externa passa de dois
bilhões de reais, não tem dinheiro nem para pagar as mães merendeiras
que ficam de três a quatro meses sem receber. Faltam remédios nos
hospitais, não há estradas em boas condições, tudo isso por conta dos
acordos políticos que o Governador faz com os Vereadores para apoiá-
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lo na candidatura ao cargo de Senador e sua esposa ao mandato de
Deputada Federal nas próximas eleições. Na opinião do Senhor
Deputado, a Primeira Dama é quem deveria vir a esta Casa prestar
esclarecimentos, pois é a autora do Programa Mãe Merendeira e disse
que iria cuidar e proteger essas mães. Prosseguindo, ressaltou não ter
nada a temer quanto às acusações que o grupo do Governador vem
fazendo nos meios de comunicação, porque quem não tem nada a
temer não treme e a verdade um dia prevalecerá. Após, informou que,
neste dia, mais de duzentos agricultores do município de São Luiz do
Anauá e da Vila Serra Dourada estão interditando a BR-174 para
chamar a atenção do Governador para os problemas daquela região.
Após, ressaltou que a referida vila é uma grande produtora de banana
e arroz, mas, por falta de estradas e pontes, está há mais de um ano
perdendo sua produção. Em seguida, informou que a escola estadual
desta mesma vila não tem banheiro, não tem merenda escolar, não
tem professores e faltam servidores. Em nome dos moradores dessa
localidade, pediu clemência ao Governador para que invista um pouco,
construa a ponte do Rio Anauá e liberte aquele povo, que sonha em
produzir e gerar renda para o Estado. Quanto ao município de São Luiz
do Anaúa, disse que, apesar do Governo divulgar o asfaltamento das
vicinais, a situação das estradas é precária, pois não há nenhum asfalto,
ressaltando que os produtores querem, pelo menos, que o governo
conserte as pontes quebradas para dar condições de trafegabilidade e,
assim, escoar suas produções. Finalizou, informando que o hospital de
São Luiz do Anauá está abandonado, sem ambulância , sem
medicamentos, sem pessoal de apoio e os enfermos, se quiserem comer,
têm de comprar o alimento. O Senhor Deputado Naldo da Loteria
fez um apelo às empresas que brigam para deter o controle das
terceirizações no Governo do Estado que paguem às mães merendeiras,
dentre outras pessoas, as quais estão há mais de quatro meses sem
receber seus salários. De acordo com o Senhor Parlamentar, se o
Governo está ou não pagando as empresas, não diz respeito aos
funcionários e sim às empresas que têm a obrigação de manter os
salários em dia. Prosseguindo, solicitou à Mesa Diretora que convoque
os responsáveis por essas empresas para que venham a este Poder
prestar esclarecimentos, uma vez que, se não tinham condições de
pagar, não deveriam ter contratado. Após, referiu-se ao transporte
escolar, ressaltando que os empresários estão parando, mas não
deveriam, uma vez que, segundo o Senhor Deputado, sabem que o
Governo atrasa pagamentos. No entanto, quando tem um pregão, há
brigas para ver quem pega mais linha e que muitas vezes não é cumprido
o que está no contra to, pois carros com mais de vinte anos são
colocados para fazer o transporte. Finalizou, conclamando seus pares
para que exerçam mais seu papel de fiscalizar, como também
convoquem os Secretários do Governo do Estado a vir a esta Casa
prestar esclarecimentos sobre sua gestão, pois alguns que estão prestes
a se candidatar privilegiam um ou dois empresários que podem lhe
beneficiar. O Senhor Deputado Jalser Renier iniciou, reportando-se
ao pronunciamento do Senhor Deputado Brito Bezerra no que tange à
pessoa da Secretária de Educação Lenir Rodrigues, ressaltando que a
referida Secretária tem uma vida de luta e trabalhos prestados a este
Estado, sendo sempre muito responsável com o que se dispõe a fazer.
Continuando, afirmou que a Secretaria de Educação passa por uma
situação difícil devido a problemas burocráticos, os quais dificultam a
resolução dos problemas que surgem. De acordo com o Parlamentar, a
referida Secretaria não tem na sua estrutura uma CPL ou DEPLAFE,
tampouco autonomia para gerir seus recursos, o que já foi sugerido em
vários Governos e poderia ter  evitado os problemas atuais.
Prosseguindo, disse ser contra a terceirização, sugerindo que o Governo,
ao invés de terceirizar, deveria contratar servidores para executar os
serviços. Continuou, ressaltando que muitas vezes a empresa que ganha
a licitação não tem capital sequer para pagar os impostos, muito
menos para garantir o pagamento dos terceirizados por mais de um
mês, e com o atraso de pagamento o Governo atrasa também os
salários dos funcionários. Finalizou, afirmando que a empresa ganhadora
desse tipo de certame deve arcar com os salários dos contratados, os
quais não têm culpa do atraso do repasse, ou seja, a dívida é do
empresário. ORDEM DO DIA: o Senhor Presidente anunciou para a
pauta da Ordem do Dia a discussão e votação, em turno único, da
Proposta de Moção de Pesar nº 034/13, aos familiares da Senhora
Terezinha Vasconcelos, irmã da Drª. Tânia Vasconcelos, de autoria da
Deputada Ângela Águida Portella; da Proposta de Moção de Pesar nº
035/13, aos familiares do Senhor Severino Maciel de Lima, cunhado
do Deputado Joaquim Ruiz, de autoria do Deputado Chicão Da Silveira;
do Requerimento n° 078/13, que “transforma a Sessão Plenária do dia

20/11/13 (quarta-feira), às 10 h, em Comissão Geral, momento em
que será comemorado o dia da Consciência Negra”; do Requerimento
n° 079/13, que “transforma a Sessão Plenária do dia 26/11/13 (terça-
feira), às 10 h, em Comissão Geral, momento em que esta Casa de Leis
estará homenageando a Polícia Militar do Estado com a comenda
Orgulho de Roraima”; do Projeto de Decreto Legislativo nº 032/13,
que “Aprova o Relatório Conclusivo da CPI criada pelo Requerimento
nº 010/13, com a finalidade de investigar a responsabilidade por danos
ao consumidor, pela inadequação dos serviços prestados pelas empresas
de telefonia, e dá outras providências”; e, em primeiro turno, do
Projeto de Lei Complementar nº 014/13, que “Altera a Lei
Complementar nº 194, de 13 de fevereiro de 2012, a Lei nº 346, de 27
de setembro de 2002, e acrescenta à Lei Complementar nº 052, de 28
de dezembro de 2001, as alíneas “A” e “B” ao inciso III do art. 56, e
dá outras providências”, de autoria Governamental. Prosseguindo, o
Senhor Presidente solicitou ao Senhor Primeiro Secretário proceder à
leitura das Propostas de Moção de Pesar nºs 034 e 035/13. Colocadas
em discussão e votação, as Moções foram aprovadas. Em seguida, o
Senhor Presidente solicitou ao Senhor Primeiro Secretário proceder à
leitura dos Requerimentos nºs 078 e 079/13. Colocados em discussão
e votação, os Requerimentos foram aprovados. Dando continuidade,
o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Primeiro Secretário proceder
à leitura do Projeto de Decreto Legislativo nº 032/13, bem como a
conclusão do Relatório. Colocado em discussão e votação, o Projeto
foi aprovado com 15 votos favoráveis e uma abstenção. Prosseguindo,
o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Primeiro Secretário proceder
à leitura do Projeto de Lei Complementar nº 014/13, bem como, do
Parecer da Comissão em conjunto. Colocado em discussão e votação,
o Projeto foi aprovado em primeiro turno, com emendas, por 16
votos favoráveis e nenhuma abstenção. EXPLICAÇÕES PESSOAIS:
o Senhor Deputado Soldado Sampaio iniciou informando que os
moradores de Serra Dourada e adjacências interditaram a BR 174, em
protesto ao Governo do Estado, pela não realização da reforma da
ponte que se encontra intrafegável há oito meses, e que estará se
deslocando àquela localidade para tentar buscar um entendimento
com aqueles trabalhadores. Finalizou, pedindo apoio da Casa para que
interceda junto ao Governo do Estado, no sentido de se buscar uma
negociação, bem como, designe uma equipe da TV Assembleia para
acompanhar de perto as reivindicações dos moradores daquela região.
O Senhor Deputado Remídio Monai informou que recebeu do
Deputado Luciano Castro uma cópia da Proposta de Reforma Política,
realizada pela Câmara dos Deputados, e que a mesma encontra-se em
seu gabinete à  disposição dos interessados. O Senhor Deputado
Joaquim Ruiz comunicou à Mesa Diretora que estará se candidatando
à vaga de Conselheiro do Tribunal de Contas. O Senhor Deputado Ivo
Som parabenizou todos os membros da CPI da Telefonia pelo brilhante
trabalho realizado, pela Comissão, em todos os municípios do Estado.
Continuando, disse esperar que os órgãos competentes cumpram com
o seu papel. Finalizou, comunicando que estará participando do IV
Encontro Rural das Mulheres de Roraima, que está sendo realizado na
escola Severino Cavalvante. E, não havendo mais nada a tratar, o
Senhor Presidente, Deputado Coronel Chagas, declarou encerrada
a Sessão, convocando outra para o dia 13, à hora regimental. Estiveram
presentes os Senhores Deputados: Aurelina Medeiros, Brito
Bezerra, Célio Wanderley, Chicão da Silveira, Chico Guerra,
Coronel Chagas, Dhiego Coelho, Erci de Moraes, Flamarion
Portela, Gabriel Picanço, George Melo, Ivo Som, Jalser Renier,
Jean Frank, Joaquim Ruiz, Marcelo Cabral, Marcelo Natanael,
Mecias de Jesus, Naldo da Loteria, RemídioMonai e Soldado
Sampaio .
Aprovada em: 13/11/13

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA DUCENTÉSIMA
QUINQUAGÉSIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DO
QUADRAGÉSIMO SEXTO PERÍODO LEGISLATIVO DA SEXTA
LEGISLATURA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO
DE RORAIMA.
Às nove horas do dia treze de novembro de dois mil e treze, no
Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima ducentésima
quinquagésima oitava Sessão Ordinária do quadragésimo sexto período
Legislativo da sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado
de Roraima. Havendo quórum regimental, o Senhor Presidente em
exercício, Deputado Coronel Chagas, declarou aberta a Sessão,
solicitando ao Senhor Segundo Secretário, Deputado Chicão da
Silveira, proceder à leitura da Ata da Sessão anterior, que foi lida e
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aprovada na íntegra. Prosseguindo, solicitou ao Senhor Primeiro
Secretário, Deputado JalserRenier, proceder à leitura do Expediente.
RECEBIDOS DOS DEPUTADOS: Memorando n°99/13, de 12/11/
13, do Deputado Gabriel Picanço, justificando sua ausência na sessão
plenária dos dias 13 e 14 de novembro de 2013. Ofício n°001/13, de
11/11/13, da Comissão Especial Externa, criada através da Resolução
n°018/13, informando que esta comissão tornou-se extinta no dia 08/
11/13. Indicação s/n /13, de 12/11/13, do Deputado Gabriel Picanço,
para recuperação da vicinal 01 do projeto de assentamento Bom Jesus
no Município de Amajari. RECEBIDO DO TRIBUNAL DE CONTAS:
Ofício n°476/13, de 12/11/13, do Tribunal de Contas de Roraima,
encaminhando em anexo, o anteprojeto de lei de interesse deste
tribunal, que “altera dispositivos da Lei Orgânica do Tribunal de Contas
do Estado de Roraima, de 06 de junho de 1994, e dá outras providências”
para apreciação dessa Casa Legislativa. Comunicado n° AL152282/
13, de 04/11/13, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação,
informando liberação de recursos financeiros. Comunicado n°
AL152281/13, de 04/11/13, do Fundo Nacional de Desenvolvimento
da Educação, informando liberação de recursos financeiros. GRANDE
EXPEDIENTE: O Senhor Deputado Ivo Som iniciou, dando boas vindas
à Corporaçãode Bombeiros presente em Plenário. Em seguida,
reportou-se à matéria veiculada no jornal Folha de Boa Vista, a qual
noticiou  que a  Secretaria do Trabalho e Bem-Estar Social está
pressionando servidores comissionados a comprarem colchões para
ajudar o Governo a acomodar as mil mulheres convidadas para o IV
Encontro de Mulheres Rurais. De acordo o Senhor Parlamentar, a
Secretária da pasta fez uma reunião para informar a necessidade dessa
aquisição e solicitar doações dos servidores, justificando que a empresa
contratada se negou a fornecer o material, mas, que, de forma alguma,
os funcionários foram coagidos a comprar o item. Em seguida,
parabenizou a Primeira Dama do Estado, Shéridan de Anchieta, bem
como todos os órgãos envolvidos na realização do evento, o qual,
segundo ele, teve uma vasta programação envolvendo o tema Mulher.
Após, parabenizou os Agentes Penitenciários do Estado, bem como os
Agentes Ambientalistas pela passagem do seu dia. Finalizou,
enaltecendo e parabenizando a Corporação de Bombeiros, que trabalha
de forma incessante na luta pela vida. O Senhor Deputado Soldado
Sampaio  iniciou , saudando a todos os presentes e em especial à
categoria do Corpo de Bombeiros Militar, em plenário, desejando-
lhes boas vindas. Em seguida, informou sua ida ao quilômetro 500, em
Novo Paraíso, na BR-174 para tentar um entendimento com os
trabalhadores da região do Serra Dourada, ocasião em que constatou a
interdição da BR. Lembrou que havia feito um protesto na Sessão
anterior sobre a falta de sucesso na negociação e afirmou que a BR
interditada pelos moradores de Serra Dourada é um protesto contra o
Governo do Estado por não ter  feito a reforma da ponte, o que
impossibilita o tráfego. Prosseguindo, disse que o Vice-Governador
Chico Rodrigues tentou uma nova negociação, mas encontrou
dificuldades porque os trabalhadores daquela região não acreditam
mais nos políticos. Nas palavras do Parlamentar, aquela ponte caiu há
oito meses e durante esse tempo várias promessas de construí-la foram
feitas, mas nunca foram cumpridas. Continuando, frisou que graças à
intervenção do Vereador Julhinho, de Caracaraí, foi aberto um canal
de negociação, por meio do qual a pressão sobre o vice-governador
ocorria muito mais pelas pessoas que estavam usando a BR-174 do que
pelos moradores de Serra Dourada. Acrescentou que essas pessoas já
estavam ali há três, quatro dias e só saíram com o compromisso de que
a ponte será recuperada. Após, apresentou o Termo de Acordo e
Compromisso, assinado pelo Vice-Governador Chico Rodrigues, pela
FETAG, por três sindicatos de trabalhadores rurais, pelo vereador
Julhinho, representando a Câmara Municipal de Caracaraí, pelos
construtores que estavam lá presentes, e por ele próprio – Deputado
– representando a Assembleia Legislativa. Informou que o Vice-
Governador se comprometeu publicamente de enviar, em 48 horas, as
máquinas para dar início às obras. Prosseguiu, pedindo à Mesa Diretora
para incluir esse documento na Ata, dizendo que vai publicá-lo nos
meios de comunicação deste Estado para levar o fato ao conhecimento
de toda sociedade roraimense. Finalizou, parabenizando os policiais
do Corpo de Bombeiro Militar, dizendo acreditar que hoje será aprovado
o acordo para que se tenha a Lei de Remuneração dos policiais e
bombeiros em forma de subsídios. O Senhor Deputado Flamarion
Portela iniciou se pronunciamento, afirmando que nunca usou a tribuna
para dar opinião própria sobre os problemas do Estado, mas sempre se
baseou em denúncias feitas pela impresa e pelos órgãos ficalizadores.
Após, reportou-se ao Relatório do Ministério da Previdência, o qual

não adentra a questão da aplicabilidade de recursos, que é da autonomia
e responsabilidade do gestor. O Ministério apenas cobra do Instituto
que tenha cautela e aplique em Fundos que ofereçam segurança.
Continuando, informou que o Tribunal de Contas cobrou do IPER
explicações sobre a contratação de uma empresa de São Paulo, pelo
valor mensal irrisório de novecentos reais, para enviar ao Estado,
mensalmente, dois técnicos que assessoram o IPER. Este, numa clara
demonstração da falta de compromisso com os servidores do Estado,
respondeu que os técnicos viriam com milhas dos patrões e ainda
receberiam cinquenta reais em diárias para hospedagem e alimentação.
Em seguida, o Deputado fez menção à matéria veiculada no Jornal
Estadão sobre o prejuízo de mais de quinhentos milhões de reais do
Fundo de Pensão dos Servidores Públicos Estaduais e Municipais entre
2009/2013, em 15 municípios nos Estados de Roraima e Tocantins.
De acordo com a matéria, o esquema é criminoso, pois adota práticas
que não observam as regras do Conselho Monetário Nacional ou do
Banco Central e  potencializam o desfalque. Conforme auditoria, os
Fundos estariam potencialmente sendo utilizados para desvio de
recursos, colocando em risco a solvência do sistema. Prosseguindo,
reportou-se à contratação do Senhor Francisco Idaka para assessorar
o IPER na aplicação dos recursos, informando que o mesmo foi o
responsável pela falência do Instituto de Previdência do Estado de
Tocantins e veio para Roraima com o mesmo propósito, pois, em
apenas duas aplicações, o Fundo de Previdência de Roraima teve um
prejuízo de mais de trinta milhões de reais. Finalizou, destacando que
o IPER tem aplicação no Banco do Brasil e na Caixa Econômica, as
quais o Tribunal de Contas apenas orienta de modo que não sejam
feitas em Fundos inseguros, ou seja, a Instituição pode aplicar na
carteira  que der maior rentabilidade. No entanto, o Instituto,
propositalmente,  investe em uma carteira que dá prejuízo para depois
retirar os recursos e aplicar em Fundos fa lsos, como foi feito no
Estado de Tocantins. Não aconteceu o mesmo em Roraima porque a
máfia ficou com medo de ser descoberta pela operação Miqueias da
Polícia Federal. O Senhor Deputado Coronel Chagas iniciou,
cumprimentando, em nome do Comandante Geral do Corpo de
Bombeiros, Coronel Leocádio, todos os integrantes daquela corporação
presentes nas galerias. Continuando, reportou-se ao Projeto de Lei
Complementar nº 014/13, do qual é Relator, ressaltando que esse
Projeto foi construído pelo Comando do Corpo de Bombeiros, ouvindo
os anseios da categoria, contando com o apoio do Governador, do
Vice-Governador, da Primeira Dama do Estado, da Procuradoria Geral
do Estado, da Secretaria de Planejamento, como também da Casa
Civil. Prosseguindo, destacou que esse Projeto é importante porque,
quando da aprovação do Estatuto dos Militares em 2012, estabeleceu
uma série de alterações na estrutura tanto do Corpo de Bombeiros
como da Polícia Militar. Além disso, é parâmetro para adequação de
outras leis que se aplicam a essas instituições, uma vez que criou
cargos, juntou quadro e previu uma série de situações complementares
para uma nova legislação que levasse efetivamente benefícios à
categoria dos servidores militares do Estado de Roraima. De acordo
com o Senhor Parlamentar, as alterações necessárias ao Estatuto dos
Militares referentes à Polícia Militar já foram feitas recentemente
por esta Casa, ressaltando que esse projeto ao ser votado em segundo
turno contempla essas alterações referentes ao Corpo de Bombeiros.
Continuando, destacou que esse projeto irá estruturar o quadro de
saúde do Corpo de Bombeiros tanto de praças quanto de oficiais,
possibilitando a realização de concurso público para ingresso de médicos,
ortopedistas, cardiologias, clínico-geral, dentre outros, a fim de atender
aos integrantes dessa instituição, que, em sua opinião, é de suma
importância  para o Estado de Roraima. Finalizou, destacando a
importância do Corpo de Bombeiros para a sociedade roraimense,
uma vez que é a instituição mais bem avaliada e conceituada no Estado,
devido ao trabalho de seus integrantes, cu jo lema é proteger o
patrimônio e zelar pela vida das pessoas. Mencionou ainda que essa
instituição vive um momento ímpar com o ingresso de mais duzentos
e dez alunos-soldados e cadetes, os quais estão fazendo curso e
praticamente dobrarão o efetivo da corporação, representando um
ganho para a sociedade roraimense. ORDEM DO DIA: O Senhor
Presidente anunciou para a pauta da Ordem do Dia: discussão e votação
do Requerimento de Pedido de Informações nº 007/13, de autoria do
Deputado Soldado Sampaio, a ser encaminhado a Excelentíssima
Senhora Lenir Rodrigues Luitgards, Secretária de Estado da Educação;
Em primeiro turno, do Projeto de Lei Complementar nº 013/13 que
“Altera a Lei Orgânica da Procuradoria-Geral do Estado, dispõe sobre
o regime jurídico da carreira de Procurador do Estado e dá outras
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providências”, de autoria Governamental; Em segundo turno, do
Projeto de Lei Complementar nº 014/13 que “altera a Lei
Complementar nº 194, de 13 de fevereiro de 2012, a Lei nº 346, de 27
de setembro de 2002 e acrescenta na lei Complementar nº 052, de 28
de dezembro de 2001, as alíneas “a” e “b” ao inciso iii do art. 56, e dá
outras providências”, de autoria Governamental e da Proposta de
Moção de Pesar nº 036/13, aos familiares do Senhor Domingos Garcia
de Lima, vulgo Parafuso, de autoria do  Senhor Deputado Erci de
Moraes. Prosseguindo, o Senhor Presidente suspendeu a Sessão pelo
tempo necessário para que as Comissões em Conjunto pudessem analisar
e emitir Parecer ao Projeto de Lei 013/13.  Após o tempo necessário,
o Senhor Presidente, Deputado Chico Guerra reabriu a Sessão
informando aos Senhores Deputados, que foi pedido vista na comissão,
do Projeto de Lei Complementar nº 013/13 pelo Deputado Soldado
Sampaio. Continuando, solicitou ao Senhor Primeiro Secretário
proceder à leitura da Proposta de Moção de Pesar nº 036/13. Colocada
em discussão e votação, a Moção foi aprovada. Em seguida, o Senhor
Presidente solicitou ao Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura
do Requerimento de Pedido de Informação nº 007/13. Colocado em
discussão e votação, o Requerimento foi aprovado. Dando
continuidade, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Primeiro
Secretário proceder à leitura do Projeto de Lei Complementar nº 014/
14. Colocado em discussão e votação, o Projeto foi aprovado, em
segundo turno, por 16 votos favoráveis, nenhum contra e nenhuma
abstenção. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Senhor Deputado Ivo
Som agradeceu a presença dos membros do Corpo de Bombeiros em
especial ao Comandante Geral e seu Adjunto, aproveitou o ensejo para
parabenizar a Corporação pela aprovação do Projeto 014/13.  O
Senhor Deputado Erci de Moraes manifestou  seus pêsames aos
familiares do Senhor Domingos Garcia, destacando que o mesmo foi
um funcionário público exemplar que no decorrer da vida profissional
foi motorista de quase todos os ex-Governadores do Território,
deixando seu nome gravado na história de Roraima. O Senhor Deputado
Soldado Sampaio  justificou sua ausência à próxima Sessão, pois
estará participando do 13º Congresso do PCdoB no Estado de São
Paulo, como também, informou que irá a Brasília visitar o Ministério
dos Esportes e o Ministério da Agricultura para tentar alocar recursos
para algumas Prefeituras do interior do Estado. Continuando, informou
que na terça-feira estará devolvendo o Projeto de Lei Complementar
nº 013/13. E, não havendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente,
Deputado Chico Guerra, declarou encerrada a Sessão, convocando
outra para o dia 14, à hora regimental. Estiveram presentes os Senhores
Deputados: Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Célio Wanderley,
Chicão da Silveira, Chico Guerra, Coronel Chagas, Dhiego
Coelho, Erci de Moraes, Flamarion Portela, George Melo, Ivo
Som, Jalser Renier, Jânio Xingú, Jean Frank, Joaquim Ruiz,
Marcelo Cabral, Mecias de Jesus, Naldo da Loteria,
RemídioMonai e  Soldado Sampaio.
Aprovada em: 14/11/13

ATA DA 2255ª SESSÃO, EM 06 DE NOVEMBRO DE 2013.
46º PERÍODO LEGISLATIVO DA 6ª LEGISLATURA.

=ORDINÁRIA=
PRESIDÊNCIA DA SENHORA DEPUTADA AURELINA MEDEIROS.

(Em exercício)
Às nove horas do dia seis de novembro de dois mil e treze, no

Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima ducentésima
quinquagésima quinta Sessão Ordinária do quadragésimo sexto período
legislativo da sexta legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de
Roraima.

O Senhor Presidente (Chicão da Silveira) – Solicito ao
Senhor Primeiro Secretário proceder à verificação de quórum.

O Senhor Primeiro Secretário (RemídioMonai) – Senhor
Presidente, não há quórum regimental para abertura dos trabalhos.

O Senhor Presidente (Chicão da Silveira) – Não havendo quórum
regimental para a abertura dos trabalhos, suspendo a Sessão por 15 minutos.

Reaberta a Sessão.
A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) – Convido o

Senhor Deputado Ivo Som para atuar com Primeiro Secretário Ad hoc.
Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à

verificação de quórum.
O Senhor Primeiro Secretário (Ivo Som) – Senhora Presidente,

há quórum regimental para abertura dos trabalhos.

A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) – Havendo
quórum regimental, sob a proteção de Deus e em nome do povo
roraimense, declaro reaberta a Sessão.

Solicito ao Senhor Segundo Secretário que proceda à leitura da
Ata da Sessão anterior.

O Senhor Segundo Secretário (RemídioMonai) - (Lida a Ata).
A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) – Coloco em

discussão a Ata.
Não havendo quem queira  discuti-la, passaremos para  a

votação, que será simbólica. Os Deputados que forem favoráveis
permaneçam como estão.

Dou por aprovada a Ata da Sessão anterior.
Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura

do Expediente.
O Senhor Primeiro Secretário (Ivo Som) - O Expediente

consta do seguinte, Senhora Presidente:
RECEBIDOS DOS DEPUTADOS:
Memorando n° 066/2013, de 30/10/13, do Deputado Brito

Bezerra, justificando sua ausência à Sessão Plenária do dia 30/10/13.
Memorando n° 067/13, de 30/10/13, do Deputado Brito

Bezerra, justificando sua ausência à Sessão Plenária nos dias 04 a 08/
11/13.

Indicação s/nº, de 05/11/13, do Deputado Gabriel Picanço,
para recuperação da estrada de acesso à comunidade da Vila Vilhena.

Ofício n°031/13, de 05/11/13, do Deputado Marcelo Cabral,
justificando sua ausência à Sessão Plenária do dia 05/11/13.

Memorando n° 037/13, de 05/11/13, da Deputada Ângela A.
Portella, justificando sua ausência à Sessão Plenária do dia 05/11/13.

Era o que constava do Expediente, Senhora Presidente.
A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) – Solicito ao

Senhor Primeiro Secretário que proceda à chamada dos Oradores
inscritos para o Grande Expediente.

O Senhor Primeiro Secretário (Ivo Som) – Procede à chamada.
O Senhor Deputado Ivo Som – Senhora Presidente, vou ser

breve. Só para justificar e agradecer a viagem que fiz representando o
Estado de Roraima, ou seja, a Assembleia Legislativa. Quero dar boas-
vindas a todos e agradecer ao Presidente, as Senhoras e aos Senhores
Deputados, a imprensa, ao Presidente da Assembleia do Estado do
Ceará, Senhor José Albuquerque, ao vice-presidente Tim Gomes, ao
Primeiro Secretário, Deputado Sérgio Aguiar, ao Segundo vice-
presidente, Deputado Lucíolo Girão, ao Segundo Secretário, Manoel
Duca, o qual presidiu a Sessão que participei representando a Assembleia
Legislativa. Eu visitei o Estádio Castelão, as BRs, as Rodovias Estaduais
e Federais, as comissões daquela Casa, o novo anexo daquela Assembleia
e queria agradecer também ao Deputado Júlio César Filho do PTN,
nosso partido. Não poderia deixar de fazer as minhas justificativas,
até porque viajamos justamente em busca de conhecimento, para
trazermos todas as informações. Também quero informar que o jornal
do Estado do Ceará publicou a matéria: “Deputado Ivo Som-PTN/RR,
visita a Assembleia do Estado e faz parte da comissão que visita as
obras, inclusive com o Governador”. Não poderíamos deixar aqui de
prestar contas do nosso compromisso e de agradecer a esta Casa que
nos enviou àquele Estado justamente para tratamos de assuntos de
interesses dessas duas Casas Legislativas.

Portanto, a viagem que fiz justifica  a minha ausência  na
semana passada nesta Casa. Muito obrigado.

O Senhor Deputado Joaquim Ruiz – Senhora Presidente,
Senhoras e Senhores Deputados, senhoras e senhores aqui presentes
no nosso Plenário, também quero fazer minha justificativa por conta
da minha ida à Brasília. Na Assembleia Distrital, quando conseguimos
aprovar o projeto que nós fomos pioneiros, reconhecendo os títulos
Strictu Sensu dos professores que fizeram mestrado no MERCOSUL,
em Portugal e Espanha, fui um dos palestrantes e abordei o tema
ENEM, que sou contrário. A princípio, levei uma vaia sonora de mais
de 600 professores, mas depois, quando mostrei como é que funcionava
o ENEM no próprio Distrito Federal, no final fui aplaudido de pé e fui
convidado ali mesmo para fazer uma explanação sobre a situação do
ENEM. A Deputada Ângela, que é professora, sabe que o ENEM é um
projeto feito por colonizadores para os colonizados e não atende os
que mais precisam. E esses dados nós temos. Eu fui convidado pelo
Presidente da Assembleia Legislativa de Rondônia para participar de
uma Audiência Pública e apresentar esses dados que eu tenho aqui.

Para mim, é um orgulho, pois no mês de dezembro, na última
reunião do MERCOSUL, vou receber uma homenagem. Estavam lá,
na Assembleia Distrital, um Senador do Uruguai, um da Argentina, um
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do Paraguai que compõe a comissão junto com o Senador do Rio
Grande do Sul, e deve vir um convite oficial para esta Casa para que a
gente receba essa homenagem por termos sido o primeiro Estado a
reconhecer os diplomas do MERCOSUL.

E quero aqui, estender essa homenagem a todos os Deputados,
aos meus colegas de Parlamento que votaram e aprovaram esse Projeto
que hoje está se estendendo por todo Brasil.

Era essa a satisfação que eu tinha a dar aos meus colegas e a
população do meu Estado.

O Senhor Deputado Marcelo Natanael – Senhoras e senhores,
bom dia. Bom dia aos meus nobres colegas, Deputado Ivo, Deputada
Ângela em especial. No meu último pronunciamento disse que iria
elencar aqui algumas promessas de campanha do Governo e mostrar a
realidade. Hoje, serei breve, até porque acabei de ser informado pelo
Deputado Flamarion que, devido à entrevista de ontem, o Secretário
de Infraestrutura, o Cacá, não pode vir, mas nós vamos marcar para
ele nos dar explicações em nome do Governo. Explicações, por
exemplo, porque em abriu de 2011 foi iniciada a obra do Hospital das
Clínicas, no Bairro Pintolândia, e eu fiz as contas. A obra já está com
900 dias, mas o prazo de execução era de 450 dias. Afirmo que o
Governador vai sair do cargo para se candidatar ao Senado e não vai
concluir aquela obra, mais uma falta de respeito com a sociedade.
Quando falei aqui, no meu discurso, Deputado Joaquim, que nós somos
desprestigiados, desrespeitados, foi devido a essas coisas. Antes de vir
a Assembleia, entrei na Av. Major Williams para passar em frente a
uma obra, pois, de repente eles fizeram como o apresentador, Luciano
Huck. E eu vou passar por mentiroso. Mais uma obra está abandonada
aqui no Coronel Mota. Fiz a denúncia aqui, e a obra continua parada.
Ao Secretário Cacá, em uma audiência com os estudantes, eu perguntei
a respeito dessa obra e ele disse que a empresa abandonou o serviço,
mas nós vamos resolver isso, porque nada foi feito e isso é sorrir da
nossa cara. Esse é um bem popular. Então, vou esperar a resposta do
Governo, através da Secretaria de Infraestrutura, Deputado Joaquim
Ruiz, para explicar mais esse desrespeito com a sociedade.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Joaquim Ruiz – Como
é o nome do Presidente da Comissão que convocou o Secretário?

O Senhor Deputado Marcelo Natanael continua – Deputado
Flamarion Portela.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Joaquim Ruiz –
Deputado Marcelo, deixa eu lhe explicar uma coisa. Sou o Presidente
da Comissão de Educação e existe uma denúncia em relação à Escola
Ana Libória . Já liguei umas quatro vezes para o Secretário de
Infraestrutura e nem sequer recebo o retorno do telefonema. Então
Deputada Aurelina, naquele dia em que houve aquele imbróglio aqui,
sobre a educação, não sei se Vossa excelência se lembra, um Deputado
ligou e imediatamente ele apareceu aqui. Então, estou só relembrando
fatos que aconteceram aqui, nesta Casa, e corroborando com o discurso
de Vossa Excelência para que possamos convocar os Secretários do
Estado para virem aqui, porque sequer eles dão respostas aos presidentes
de Comissão. Faço parte de uma Comissão, presido a Comissão de
Educação e Saúde, e isso não ocorre só na Comissão dos senhores,
ocorre na minha também.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Gabriel Picanço  –
Deputado Marcelo, muito obrigado. Senhora Presidente, quero também
corroborar com Vossa Excelência e dizer que já convidamos o Secretário
Cacá para vir aqui. Uma vez ele veio e disse que iria resolver o problema
e não resolveu. Não é só o Hospital das Clínicas, temos a vicinal de
Baliza, que dar acesso à  Nova Colina, onde também promessas,
propagandas enganosas foram feitas, bem como o Hospital de
Rorainópolis, assim como muitas e muitas outras obras. Não há uma
obra do Estado que comece com uma constância e termine. Não sei
por que, mas acho que as firmas do Estado estão, desculpe se ofender
alguém, lavando dinheiro. Sou empresário há 28 anos e sei que quando
se assina um contrato. Você tem a responsabilidade com o Estado e
com os órgãos fiscalizadores. Quando não executa, é penalizado, e
devolve o dinheiro. As empresas de Roraima têm o belo prazer de
dizer que não querem mais essa obra, já levaram o dinheiro e fica por
isso mesmo. E o povo fica  com os problemas. Não podemos nos
curvar às empresas de pasta na mão. Conheço muitas que têm contratos
milionários para lavar dinheiro, as quais o governo não tem coragem
de cobrar porque o dinheiro volta para a mão de alguém. Já cobrei
como Presidente da Comissão de Agricultura, o Secretário, para
informar sobre os milhões gastos com calcário, isso há mais de um
mês, porém não mandou resposta. Aprovamos uma convocação e, se
não mandar até terça-feira, vamos convocar de novo. Se a Assembleia

não quiser aprovar, iremos ao Ministério Público para que examine,
porque esse dinheiro veio do Governo Federal para subsidiar a
agricultura no Estado. Isso é sério e temos que deixar de brincar de ser
parlamentar, temos que exercer o nosso mandato e dar resposta à
sociedade. Em Roraima, quem viver, verá, quando o Governador
Anchieta sair do governo, não haverá Governador que faça milagre
quanto ao caos na saúde, educação, infraestrutura, em menos de 10, 15
anos, porque infelizmente estamos abandonados, os agricultores estão
encolhidos sem poder fazer nada. Parabéns pelo seu pronunciamento.
Vamos nos unir para que possamos ter uma resposta e dar a sociedade.

O Senhor Deputado Marcelo Natanael – Obrigado, Deputado
Gabriel Picanço, pelo seu aparte. Vossa Excelência tocou na segunda
parte do meu discurso sobre a Polícia Federal. Ontem li nos jornais o
que o Deputado Federal Paulo Cesar Quartiero falou sobre a Polícia
Federal e o Ministério Público Federal serem comprados, serem
complacentes com o que está acontecendo aqui. Eu não o conheço,
apenas o cumprimentei numa audiência pública em Rorainópolis, mas
acho que o Deputado Quartiero foi muito infeliz com sua colocação,
pois de certa forma, desrespeitoso com essas instituições ao enquadrá-
las num todo. Venho aqui defender essas instituições, e dizer que essa
corrupção e devastação na estrutura do nosso Estado, não são culpa da
Polícia Federal,  Exército ou Ministério Público Federal, que são
formados por pessoas sérias. A Polícia Federal é tão séria que tantas
operações já vimos em que estavam envolvidos agentes e delegados,
os quais foram presos. Então, uma instituição que corta da própria
carne não pode ser taxada em nível nacional por um Deputado Federal
dessa maneira. Em defesa do nome da instituição Polícia federal,
quero dizer que eu e boa parte dos meus colegas e me atrevo dizer em
nome da Assembleia Legislativa acreditamos, sim, que a Polícia Federal
não é comprada. Já disse pessoalmente ao Superintendente da Polícia
Federal que o problema é que Roraima é pequeno e os próprios aliados
do governador Anchieta afirmam nos bastidores da política que a
Polícia Federal está com deboche para conosco e que o problema das
terras não vai dar em nada. Ouvi os aliados dizendo que o
Superintendente era comprado, assim como os agentes e que estavam
botando tudo em panos quentes. Ouvi ainda mais: “olha isso não vai
dar em nada, íamos colocar o Exército que não foi, porque é instituição
séria, e muito séria”. O meu discurso é em defesa dessas duas instituições,
nas quais continuo acreditando. É imprudência de quem está plantando
essas ideias. Mas podem ter certeza de que estes irão conhecer a nova
sede que está sendo inaugurada hoje. Muito obrigado.

A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) - Não havendo
mais Oradores inscritos para o Grande Expediente, passamos para o
Expediente de Explicações Pessoais.

O Senhor Deputado Joaquim Ruiz – Eu queria aproveitar o
que o Deputado Marcelo falou sobre o discurso do deputado Paulo
César Quartiero. Realmente, é algo que assusta e não condiz com o
sistema democrático brasileiro. As instituições fiscalizadoras do Brasil,
não só as sediadas em Roraima, mas suas autarquias são instituições
sérias, que surgiram a partir da Constituição de 1988 como é o caso do
Ministério Público. A Polícia Federal é um órgão independente, que
faz o seu trabalho na apuração e investigação. E, cabe ao Ministério
Público fazer o encaminhamento à justiça para que se apurem as
irregularidades no Brasil inteiro. Então, acho que foi inadequado o
discurso do Deputado Paulo César Quartiero em Brasília. E quero
colocar como parlamentar uma posição diferenciada daquela: acredito,
sim, nas institu ições, acredito no regime democrático e acho que
tanto a Polícia Federal quanto o Ministério estão fazendo o papel
deles em benefício da democracia do País.

O Senhor Deputado Gabriel Picanço – Eu queria usar esse espaço
para fazer uma convocação aos Excelentíssimos Deputados Ionilson
Sampaio, Ângela Águida Portella, Joaquim Ruiz e suplentes: George Melo
e Célio Wanderley para uma reunião da Comissão de Ética para que sejam
deliberados alguns assuntos de certa urgência, logo após a Sessão.

O Senhor Deputado Flamarion Portela – Senhora Presidente,
Senhoras e Senhores Deputados. Queria louvar a iniciativa do Ministério
Público, que entrou com uma representação contra o Presidente do
IPER e já tem uma decisão em 1ª Instância afastando-o. Mas, como
disse o Deputado Marcelo Natanael, o que mais aflige e o que mais nos
preocupa é a forma arrogante como as pessoas ligadas ao Executivo
tratam até mesmo a justiça. Eu sei que o Presidente Braga já anda
dizendo para os amigos que isso não vai dar em nada, que logo vai
conseguir uma liminar no Tribunal. Nós sabemos que ele já foi afastado
e voltou através de uma liminar do Tribunal de Justiça. Agora, garante
que irá conseguir novamente uma liminar e voltar. Espero que a justiça
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seja feita, procure analisar efetivamente o que foi denunciado e o
porquê de o juiz ter tomado essa decisão, pois já há uma segunda
denúncia e talvez haja uma terceira contra o Presidente do IPER.
Então, Deputada Aurelina, o que me preocupa é essa segurança de que
irá conseguir uma liminar para voltar. Parece que o Poder Judiciário
passou a ser um apêndice do Poder Executivo e está ali para fazer o
que esse quer. Lamento essa forma pretensiosa e desrespeitosa com a
justiça de Roraima, pois o ex-deputado Braga está garantindo para os
seus amigos que já vai ganhar uma liminar e permanecer à frente do
IPER. Muito obrigado.

O Senhor Deputado Soldado Sampaio - Senhora Presidente,
se não me engano, já estamos na terceira semana em que entra Sessão
e sai Sessão e nada se vota, a não ser um ou dois requerimentos
prorrogando comissões já com prazos expirados. Estou falando em
nome da bancada de oposição, porque temos marcado presença para
votar. Com exceção do Deputado Brito Bezerra, que está de resolução,
os demais membros estão na Casa aptos a votar. Então, é preciso que
a Mesa tome providências, pois se há algum desentendimento entre o
Líder da bancada governista e o Executivo para não votar algumas
matérias, deve ser resolvido. Inclusive as que estão aqui, já constando
na Ordem do Dia de hoje, foram retiradas por falta de quórum nas duas
Sessões anteriores que seriam as sabatinas do Presidente da Defensoria,
Doutor Stélio, da FEMAHR. E há ainda umas de outro órgão, aliás, de
três órgãos, da Universidade Estadual, inclusive as de pessoas, cujos
atos podem ser até nulos por expirar o prazo para que esta Casa tome
as devidas providências. Eu lamento e não entendo de outra forma,
acho que é um recesso branco, com o qual a bancada de oposição não
está compactuando. Estamos aqui, aptos a votar matérias relevantes
para o Estado. Era isso, Senhor Presidente. Fica o nosso registro.

O Senhor Presidente Ivo Som – Quero me juntar ao eminente
Deputado Soldado Sampaio. Estou aqui com uma justificativa das minhas
faltas, quando tive que ir à Fortaleza. A declaração diz que eu participei
de todas as Sessões Plenárias no Estado do Ceará, representando Roraima
e também de visitas técnicas às TV ALE, a rádios FM, a obras do Estado
do Ceará e de todas as situações da pauta daquele evento. Então, solidarizo-
me com o Deputado Soldado Sampaio, pois é inadmissível o que está
acontecendo. Já se passaram duas semanas que não se vota nada. No
painel está registrada a presença de 19 Deputados, mas não será votado
nada por falta de quórum. No Estado do Ceará, quando um Deputado sai
do Plenário, registra sua saída e pede para retirar seu nome para que a
Casa não seja penalizada pela sua ausência. Mais uma vez estou aqui
lamentando essa situação que, para mim, é um motivo de tristeza. Eu
acho que os Deputados têm que trabalhar porque quem paga o nosso
salário é o povo humilde e pacato deste Estado. Um trabalhador brasileiro,
se faltar uma vez, é penalizado; duas vezes, é demitido por justa causa.
É essa a minha revolta.

O Senhor Deputado Coronel Chagas – Senhora Presidente,
caros colegas, quero informar aos membros da CPI da telefonia que a
reunião marcada para hoje, às 15 horas, foi transferida para amanhã,
às oito horas e trinta minutos, em razão de estar sendo ultimado um
relatório para o qual a equipe técnica e o relator nos solicitaram esse
prazo maior. Que amanhã façamos essa reunião antes da Sessão Plenária
para deliberar sobre esse relatório a ser apresentado pelo Deputado
relator sobre a CPI da telefonia. Para tanto, convoco os Deputados
Brito Bezerra, Erci de Moraes, Ivo Som e Flamarion Portela, para
amanhã, às 8h:30min., no Plenarinho.

O Senhor Deputado Marcelo Natanael – Deputada Aurelina,
gostaria de falar sobre as declarações do Deputado Ivo Som. A senhora
sabe a admiração e o respeito que tenho por Vossa Excelência, inclusive
pelos seus posicionamentos, os quais são firmes, apesar de ser da base
aliada. Uma das razões de a pauta estar parecendo trancada, como foi
colocado, é a insegurança que se tem quanto aos nomes dos secretários
a serem aprovados. O Deputado Célio pediu adiamento de votação,
com o compromisso de que na próxima Sessão seria votado, mas, até
agora, nada. Amanhã é quinta-feira, quando o quórum não é dos maiores,
e mais uma vez será encerrada a Sessão sem que haja votação, logo,
perderemos mais uma semana. Mas a culpa disso não é nossa.

A Senhora Presidente AurelinaMedeiros – Eu queria me
juntar ao Deputado Joaquim nas suas observações com relação às
fiscalizações dos órgãos de controle. E até dizer que, às vezes, a gente
se assusta com o desconhecimento das pessoas e da própria função que
exercem. O caso do pronunciamento feito na Câmara Federal com
relação à Polícia Federal e Ministério Público Federal sobre não terem
interesse em investigar o Governo. Às vezes me assusta um Deputado
Federal não conhecer nem quais são as funções dos órgãos de controle.

Coisas desse tipo desgastam muito a  classe política. Os próprios
políticos, por não conhecerem sua função jogam na lama o próprio
nome. Ao ensaboar ou enxovalhar o nome dos outros, demonstra que
o Legislativo é composto por pessoas que não sabem nem para que são
eleitos. Isso às vezes me assusta. Acabamos de ver, com relação ao
IPER, que é uma das instituições citadas, a atuação da Polícia Federal
e do Ministério Público Estadual. Então, no mínimo, o Parlamentar
Federal tem obrigação de saber que a competência não é da Polícia
Federal nem do Ministério Público Federal. Isso me assusta pelo tipo
de política que se engaja no legislativo, fazendo desse poder alguma
coisa de que a gente se envergonhe. Então, queria deixar esse registro.
E, não havendo mais nada a  tratar , declaro encerrada a  Sessão,
convocando outra para o dia 07, à hora regimental.

Estiveram presentes os Senhores Deputados: Ângela
Portella, Aurelina Medeiros, Célio Wanderley, Chicão da
Silveira, Coronel Chagas, Dhiego Coelho, Erci de Moraes,
Flamarion Portela, Gabriel Picanço, George Melo, Ivo Som,
Jean Frank, Joaquim Ruiz, Marcelo Cabral, Marcelo Natanael,
Mecias de Jesus, Naldo da Loteria, RemídioMonai e Soldado
Sampaio .
Aprovada Ata Sucinta em: 7/11/2013

 ATA DA COMISSÃO DE DEFESA DOS DIREITOS HUMANOS
E DAS MINORIAS, REALIZADA NO DIA 20 DE FEVEREIRO DE
2013 PARA ELEIÇÃO DO PRESIDENTE E VICE-PRESIDENTE,
PARA O BIÊNIO 2013/2014.

Aos vinte dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e treze,
às dez horas e trinta minutos, nos altos do Plenário Deputada Noêmia
Bastos Amazonas desta Casa Legislativa, sito à Praça do Centro Cívico,
202, reuniu-se, extraordinariamente, a Comissão de Defesa dos Direitos
Humanos e das Minorias, com a finalidade de eleger Presidente e Vice-
Presidente para condução dos trabalhos referentes ao biênio 2013/
2014. A referida Comissão, representada por lideranças partidárias,
conforme Resolução nº 001/13, foi composta pelos Senhores
Parlamentares Jânio Xingú (PSL), Dhiego Coelho (PSL), Jalser Renier
(DEM), Soldado Sampaio (PC do B), Erci de Moraes (PPS) e Coronel
Chagas (PRTB). Ausente o Deputado Jalser Renier.   Abertura: Assumiu



12  BOA VISTA, 18 DE NOVEMBRO DE 2013

a presidência dos trabalhos o Deputado Erci de Moraes, nos termos do
Regimento Interno desta Casa. Havendo quorum regimental, o Senhor
Presidente declarou abertos os trabalhos e anunciou, conforme acordo
de lideranças, os nomes dos candidatos aos cargos de Presidente e
Vice-Presidente. Iniciado o Processo de votação e feita a chamada,
votaram os Senhores Deputados Jânio Xingú, Dhiego Coelho, Soldado
Sampaio, Erci de Moraes e Coronel Chagas. Encerrado o processo de
votação, o Senhor Presidente em exercício proclamou o resultado,
declarando eleitos e empossados: para Presidente, Deputado Jânio
Xingú; e para Vice-Presidente, Deputado Dhiego Coelho . Logo
após a eleição, o Senhor Presidente em exercício, Deputado Erci de
Moraes, passou a direção dos trabalhos ao Presidente eleito, Deputado
Jânio Xingú, que agradeceu pela votação e determinou ao Secretário
desta Comissão comunicar ao Presidente deste Poder o resultado da
eleição. Prosseguindo, o Senhor Presidente, antes de encerrar a reunião,
comunicou aos Senhores Membros que o dia das reuniões ordinárias da
Comissão será definido posteriormente. Encerramento: O Senhor
Presidente, constatando não haver mais nada a  tratar, declarou
encerrada a reunião às dez horas e quarenta e cinco  minutos. E, para
constar, eu, Francisco Martinho Torres, Secretário, lavrei a presente
Ata, que, após lida e aprovada, será assinada pelo Senhor Presidente e
encaminhada à publicação.

Jânio Xingú
Presidente da Comissão

ATA DE INSTALAÇÃO DA COMISSÃO ESPECIAL EXTERNA,
CRIADA POR MEIO DA RESOLUÇÃO Nº. 036/13, REALIZADA
EM 26 DE SETEMBRO DE 2013
Aos vinte e seis dias do mês de setembro do ano de dois mil e treze, às
dez horas e quinze minutos, no Plenário Valério Magalhães desta Casa
Legislativa, sito à Praça do Centro Cívico, 202, reuniu-se a Comissão
Especial Externa, criada por meio da Resolução nº 036/13, destinada

para, nos termos do artigo 43 do Regimento Interno,  analisar e
emitir parecer ao Projeto de Lei Complementar nº 012/13, que “dispõe
sobre o novo Código de Organização Judiciária do Estado de Roraima”,
composta pelos seguintes Parlamentares: Aurelina Medeiros, Brito
Bezerra, Coronel Chagas, Flamarion Portela, Ionilson
Sampaio, Ivo Som e Mecias de Jesus. Assumiu a Presidência dos
trabalhos a Deputada  Aurelina Medeiros, nos termos do Regimento
Interno desta Casa Legislativa . ABERTURA: Havendo quorum
regimental a Senhora Presidente em exercício declarou abertos os
trabalhos registrando a  presença dos Senhores Deputados Brito
Bezerra, Coronel Chagas, Ivo Som e Mecias de Jesus. Ausentes os
Deputados Ionilson Sampaio e Flamarion Portela. Na sequência, a
Senhora Presidente em exercício anunciou, conforme acordo de
lideranças, os nomes dos candidatos aos cargos de Presidente, Vice-
Presidente e Relator. Iniciado o processo de votação e feita a chamada,
votaram os Deputados, Brito Bezerra, Aurelina Medeiros, Coronel
Chagas, Ivo Som e Mecias de Jesus. Encerrado o processo de votação,
a Senhora Presidente proclamou o resultado, declarando eleitos e
empossados, para Presidente o Deputado Coronel Chagas, para
Vice-Presidente o Deputado Ivo Som e para Relator o Deputado
Mecias de Jesus. A Senhora Presidente em exercício, transferiu a
condução dos trabalhos ao Presidente eleito, Deputado Coronel Chagas,
que, estando com a palavra, agradeceu a todos pela votação expressiva,
e informou à Comissão que a próxima reunião dar-se-á posteriormente,
ocasião em que os Senhores Membros serão convocados.
Encerramento: Às dez horas e trinta e dois minutos, nada mais
havendo a tratar, o Senhor Presidente encerrou a reunião e, para
constar, eu, Francisco Martinho Torres, Secretário, lavrei a presente
ata que, depois de lida e aprovada, será assinada pelo Senhor Presidente
e encaminhada à publicação.

Coronel Chagas
Presidente da Comissão


